

Le samedi 6 février, nous avons invité la troupe d'improvisation théâtrale^(*) *Les Azamites*, installée chez nos voisins de Beaulieu, à venir nous régaler à la salle des fêtes de Saussines.



Les spectateurs qui ont eu la curiosité de pousser la porte de la salle des fêtes ce soir-là ne l'ont visiblement pas regretté !

Imprévu, fantaisie et humour étaient au rendez-vous pour le plus grand plaisir du public. Celui-ci a mis au défi les comédiens d'improviser sur des thèmes comme « Je n'aime pas les mammouths », « Redécorons la salle des fêtes », « Chaud ou froid à l'hôpital » et bien d'autres encore.

Ces défis, les comédiens aguerris des Azamites les ont relevés avec brio pendant plus d'une heure trente ! C'est donc un public ravi d'avoir bien ri, qui est venu féliciter chaleureusement les quatre joueurs et l'arbitre à la fin du spectacle.



Si vous avez raté cette soirée ou souhaitez revoir la troupe des Azamites lors d'un de ses spectacles à Beaulieu, consultez l'agenda sur le site de la troupe.

Remerciements : merci à David, France, Françoise, Jeanine, José et Mag du Lien saussinois d'avoir consacré du temps à l'organisation de cette activité (et à la préparation d'hectolitres de pâte à crêpes pour la petite restauration pendant le spectacle).

(*) L'improvisation est un genre spécifique de l'art dramatique, qui consiste pour des comédiens à inventer et à mettre en scène sur le vif des situations au départ de thèmes proposés par le public.